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Frage Nummer 1 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Florian 
Brunn 
(SPD) 

Ich frage die Staatsregierung, wo – also in welchen Räumen – 
wurden bzw. werden die aktuellen Advents-Clips des Minister-
präsidenten für Social Media gedreht, wer hat die Studioeinrich-
tung und die Kleidung (z. B. den Elch-Pullover) bezahlt und wie 
viele Beschäftigte der Staatsregierung resp. Staatskanzlei wa-
ren bzw. sind beim Drehen der Advent-Clips jeweils anwesend 
(bitte unter Angabe aller Details, insbesondere inklusive Auf-
schlüsselung der einzelnen Kosten und des jeweiligen Dreh-
Datums mit Anzahl der dabei anwesenden o. g. Beschäftigten)? 

Antwort der Staatskanzlei 

Es handelt sich hierbei um keine Aktion der Staatskanzlei bzw. Staatsregierung. 

 


